

# Pressemitteilung



## Mobil mit dem Handy bezahlen - Projekt im Großraum Bern nutzt Gavitec Technologie

*Im Supermarkt oder in PostShops mit dem Handy bezahlen – das wird in Bern nun Wirklichkeit. Auf der Basis von Gavitec Technologie startet die größte Schweizer Privatkundenbank PostFinance gemeinsam mit dem System-Integrator Unisys und zahlreichen Partnern aus dem Einzelhandel ein Projekt, bei dem Kunden anstelle der EC-Karte einfach und sicher per Handy bezahlen können.*

Aachen  
4. Mai 2005

Eine einfache und sichere Alternative zur Zahlung mit der EC-Karte schaffen – so lautet die Zielsetzung des Projekts „Mobiles Bezahlen per Handy“ in Bern. Als Basis des mobilen Bezahlsystems, das an 23 Standorten im Einzelhandel, in PostShops und in Schnell-Restaurants installiert wird, wählten die Projektpartner die Code-Lesetechnologie von Gavitec. Diese kann Barcodes und 2d Codes, die z.B. in einfachen Bildmitteilungen (SMS, EMS oder Nokia Pictures) versandt werden, von jedem beliebigen Handy Display lesen. Dies ist der Schlüssel zum problemlosen Bezahlen per Mobilfunkgerät.

**Mobile Paying by  
Mobile Phone  
Projekt**

Der Bezahlvorgang ist denkbar einfach: An den Kassen hält der Kunde sein Handy über den Code-Scanner von Gavitec. Die Maschine liest den personalisierten Code mit der Handynummer des Nutzers ein und übermittelt die Daten samt Bezahlungsbetrag an die Bank des Kunden. Innerhalb weniger Sekunden wird eine SMS auf das Handy geschickt, die den Bezahlcode und den Betrag enthält. Zur Bestätigung hält der Kunde nun noch einmal sein Handy über den Gavitec-Scanner und gibt seinen PIN-Code ein – und schon ist die Bezahlung erfolgt. Einzige Voraussetzung für die Teilnahme ist die Anmeldung zur Nutzung der mobilen Bezahlungsmöglichkeit bei der PostFinance.

**Einfacher, sicherer  
und mobiler Bezahl-  
prozess**

Das Berner Projekt stellt eine absolute Neuerung bei mobilen Bezahlsystemen dar: Anstatt die Beträge über die monatliche Mobilfunkrechnung des Anwenders abzurechnen, ermöglicht die Gavitec Technologie eine direkte Verbindung zwischen dem Handy des Anwenders und dessen Konto. Die Vorteile für Kunden und Handel: auch größere Beträge können mit dem Handy beglichen werden und die Abrechnung auf dem Konto des Kunden erfolgt zeitnah und sicher.

**Vorteile für Kunden  
und Handel**

„Im Berner Projekt kommen starke, leistungsfähige Partner und ein gutes Konzept in einer bislang einzigartigen Weise zusammen“, so Andreas Weyer, Vorstand der Gavitec AG – mobile digit. „Wir freuen uns, dass wieder einmal Gavitec Technologie als Basis gewählt wurde und sind davon überzeugt, dass das Projekt die Vorteile des mobilen Bezahls für ein breites Publikum erfahrbar macht und einen richtungweisenden Charakter in Europa hat.“

**Kommentar von  
Andreas Weyer  
(Vorstand)**



# Pressemitteilung



## Mobil mit dem Handy bezahlen - Projekt im Großraum Bern nutzt Gavitec Technologie

Gavitec AG – mobile digit wurde 1997 gegründet und ist Spezialist für die Entwicklung und Herstellung flexibler und einfach bedienbarer Barcode-Scanner und Decodiersoftware.

Als Full-Service-Dienstleister bietet Gavitec Kunden in ganz Europa standardisierte und individualisierte Lösungen aus einer Hand für die Bereiche Mobile Marketing, Mobile Ticketing und Mobile Couponing sowie für Mobile Payment an.

Gavitec AG – mobile digit  
Birgit Gross  
Tel +49 228 639369  
Mobil +49 173 2962962  
Email [press@mobiledigit.de](mailto:press@mobiledigit.de)

**Über Gavitec AG -  
mobile digit**

**Pressekontakt**

